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令和５年３月吉野川市議会定例会 一般質問通告者質問順位表

代表質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（２番）
１ 中西 渉 吉野川 １ 市政について

政友会
いろは （１）公約の取り組みは

（２）今後の財政見通しは

２ 過疎化対策について

（１）美郷地区を含む過疎化対策と考えは

３ 農地法改正について

（１）下限面積要件廃止に伴う対応と取り組みは

４ 新ごみ処理施設について

（１）進捗状況は

（２）施設運営にあたり新しい取り組みは

５ 日本フネン市民プラザについて

（１）新たな指定管理者に望むことは

（２）イベント時に駐車場を確保する予定は

６ 学校教育について

（１）障がいのある児童、または支援を必要とする
児童への現状と支援は

（２）少子化による、障がいのある児童の増加とそ
の対策は
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代表質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（８番）
２ 枝澤 幹太 薫風会 １ ３月補正及び当初予算案編成後の財政見通しに

ついて

（１）補正及び当初各予算案の主な内容と特徴は

（２）中長期的な見通しが１０年は持続できうる
という根拠は

２ 新型コロナウイルス感染症及びワクチン接種に
ついて

（１）ワクチン接種の現状と今後の取り組みは

（２）新たな段階に入ったと考えるが、約３年間
を振り返り総括的な考えは

３ 鴨島東中学校と鴨島第一中学校の学校再編につ
いて

（１）鴨島東中学校の令和５年度入学予定者数は

（２）学校再編の進捗状況は

４ 子育て支援等に関する情報発信について

（１）「チャチャナビ」終了後の対応は

５ 子育て教育の満足度向上における川島こども園
公私連携事業について

（１）公私連携運営へ移行した経緯は

（２）公私連携運営のメリットと公設及び私設の
みとしなかった最大の理由は

（３）ちびっこドーム運営の拡充による効果はど
の程度になるのか

６ 吉野川市の将来を担う子供達について

（１）子供達を取り巻く環境の変化やコロナ禍で
の教育行政の責任者としての考えは
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代表質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（１２番）
３ 田村 修司 志誠新進 １ 全国学力・学習状況調査について

クラブ
（１）今年度の調査結果についてどのように考えて

いるのか

２ コロナ禍における救急出動について

（１）他市では救急出動が最多になっていると聞く
が、本市の状況は

３ ゴミの分別について

（１）伐採木を燃えるごみと同じ扱いにしないこと
はできないか

（２）ビンの分別ルールを簡単にすることはできな
いか

４ 発達障がいについて

（１）本市の小中学校において支援を必要とする子
どもたちの人数は

（２）いじめや差別がないような防止策は

５ 市内こども園のサービス向上について

（１）職員を加配するための補助をすることはでき
ないか

（２）公立こども園のＩＣＴ化を進めるべきではな
いか

（３）おむつや布団等の保護者の持ち込み荷物を軽
減できないか

（４）３歳以上児の主食代無償化についての考えは
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（５番）
４ 桒原 五男 吉野川 １ 経済支援（吉野川マルシェ）について

政友会
いろは （１）市の関わりは

（２）今後における市の考えは

２ ＧＣＦの進捗状況について

（１）ふるさと納税を活用したＧＣＦの進捗状況は

３ 鴨島公民館駐車場について

（１）内容を精査した結果どうなったのか

４ ＳＮＳの活用について

（１）ＬＩＮＥアカウントを開設する考えは

５ ふるさと対話集会について

（１）高校生からの提案の内容は

（２）空き家対策についての市の考えは
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（１３番）
５ 相原 一永 公明党 １ 教育行政について

（１）小中学校において、ディスレクシアの疑いが
ある児童･生徒をどの程度把握しているのか

（２）ディスレクシアの疑いのある児童･生徒を早
期に発見するため学校現場ではどのような検
査を行っているのか

（３）児童･生徒がてんかん発作を起こした場合、
治療薬「ブコラム口腔用液」を投与できる事
務連絡を各学校にどのように伝達しているの
か

（４）保護者と連携し、適切に対処するための職員
の研修や、学校側がブコラム投与に適切に対
応できる体制の整備が必要と思うが見解は

（５）学校現場で実際、てんかん発作を起こした事
例はあるのか

２ インフラ整備について

（１）本市における橋梁点検の対応と効果は



6

個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（１６番）
６ 岡田 光男 日本共産党 １ 保育所の安全について

（１）保育士の配置基準の現状は

（２）現在の配置基準で十分か

（３）保育士の確保はどのようにしているのか

（４）園児25人に対して保育士を1人以上とし、そ
の雇用に対する補助の拡充は

２ 農業施策について

（１）酪農の危機・農業資材高騰による支援は

（２）水田活用交付金の制度改正についての市の考
えは

３ 就学援助について

（１）就学援助制度についての保護者への説明は

（２）就学援助対象者は

（３）23年度より新入学児童生徒学用費など（中学
校分）3,000円増となるが、準要保護にも同
様の単価引き上げは

４ 省エネ対策について

（１）窓の高断熱化の認識は

（２）戸建住宅ネット・ゼロ・エネルギー・ハウス
（ＺＥＨ）化等支援事業を普及すべきではない
か
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（１番）
７ 近久 寛 吉野川 １ ふるさと納税について

政友会
いろは （１）今年度の状況は

（２）今後の取り組みは

２ 不妊治療について

（１）不妊治療の現状は

（２）助成の考えは
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（１１番）
８ 谷田 憲二 志誠新進 １ 学校部活動の地域連携・地域移行について

クラブ
（１）市内中学校の運動部活動の状況及び運営につ

いてどのように考えているか

（２）地域の運営団体・実施主体との連携及び課題
についてどのように考えているか

（３）県施策の「中学校の部活動の地域移行に向け
た環境整備事業」についてどのように捉えて
いるか

２ 公園・公共施設の有効利用について

（１）公園の利用状況や今後の有効利用の考えがあ
るか

３ 鳥獣被害対策について

（１）有害鳥獣駆除に向けた市の具体的な取り組み
は
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（３番）
９ 岸田 益雄 薫風会 １ ＲＰＡへの取り組みについて

（１）ＲＰＡの導入状況は

（２）導入による費用対効果は

（３）今後、どの程度まで導入する予定なのか

２ 消防団の充実強化について

（１）装備充実への取り組みは

（２）市職員の消防団加入は

（３）女性消防団の設立は

（４）消防団の制服や作業服の見直しは
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（６番）
１０ 岡田 晋 吉野川 １ 徳島病院の存続について

政友会
いろは （１）徳島病院存続に向けて市長の決意は


